



ACTA No. 391

El viernes 11 de diciembre de 2020, siendo las 11:00 horas, de forma remota a través de la plataforma Zoom, debido a la pandemia por COVID-19, se llevó acabo la sesión número 391 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara. Presidió la Srta. Sandra López Benavides, Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández, el Tesorero Lic. Gerardo González Cortés, el Comisario, Lic. Alberto Tapia Venegas, participaron los señores consejeros Lic. Javier Arroyo Chávez, Lic. Pedro Garibay García, Lic. Pablo Gerber Stump, Ing. Xavier Orendáin de Obeso, MVZ. Felipe Francisco Rodríguez Herrejón, así como el Lic. Jorge Gutiérrez del Toro en representación de la Lic. Sandra Deyanira Tovar López, Tesorera Municipal del H. Ayuntamiento de Guadalajara; el director comercial Lic. Marco Polo Aguilar Silva, el director administrativo CP. José Francisco Orozco Sánchez, y el director general MVZ. Luis Soto Rendón.

Habiendo el quorum suficiente para llevar a cabo la presente reunión; la Srta. Sandra López Benavides, presidenta del consejo dió lectura al orden del día de la reunión, el cual se transcribe a continuación:

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
2. Informe Financiero
3. Informe de la Dirección
4. Varios

El MVZ. Francisco Rodríguez Herrejón dio lectura al acta 390 del Consejo de Administración del Zoológico Guadalajara, fechada viernes 13 de noviembre de 2020. Al respecto el Lic. Pedro Garibay García preguntó que avance se tiene en los puntos mencionados en dicha acta, a lo que el MVZ. Francisco Rodríguez Herrejón mencionó que días antes a esta sesión de Consejo se reunió en compañía del Ing. Xavier Orendáin de Obeso y el director general MVZ. Luis Soto Rendón con el Grupo Acero y Concreto del Ing. José Domingo Uriarte Parra, empresa con quien se contrató la obra del estacionamiento multinivel; el Ing. Xavier Orendáin de Obeso comentó que dicha empresa manifestó que erogó parte de los recursos recibidos en materiales, por lo que se les solicitó información detallada además de una propuesta numérica y volumétrica para reintegrar en lo posible dichos recursos al Zoológico, misma que acordaron enviar los primeros días del mes de enero de 2021. Con respecto a la misma acta la Srta. Sandra López Benavides, consultó si se dio el aumento al aforo que se esperaba, información que fue confirmada por el director general quien detalló que el Zoológico tiene autorizado operar al 50% de su aforo. Sin más comentarios, el acta 390 fue aprobada en todo su contenido por el Consejo.

A continuación, el Lic. Alberto Tapia Venegas presentó la información financiera del periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

Posteriormente, el director general presentó su informe, resaltando que se cuida de manera estricta la aplicación de los protocolos sanitarios por COVID-19 en toda la operación del Zoológico. Comentó que el incremento en el aforo permitido y la asistencia actual ha permitido reactive la venta de paquetes a grupos y excursiones los domingos. Mencionó que se tuvo la exhibición de tortugas en el herpetario, con una buena respuesta del público que ingresó a este espacio y que pudo conocer la diversidad de especies con que cuenta el Zoológico. Informó que está lista también para esta temporada vacacional decembrina, la exhibición "Zona Venenosa", donde se podrán admirar algunas de las serpientes más venenosas del mundo. Anunció que ya se ha instalado toda la decoración navideña a lo largo del parque, además del espacio "Los Ciervos de Santa". Expuso que ya funciona en la aplicación del Zoológico para teléfonos inteligentes un mapa digital donde el visitante mediante GPS puede ubicar los atractivos y servicios del parque. En cuanto a la ampliación de los estacionamientos del Zoológico, reveló que se está trabajando en el proyecto arquitectónico y se espera esté listo para los primeros días del próximo año. Además, el director general compartió con el consejo el calendario de actividades y programación de juntas de Consejo 2021; anticipó que el calendario de operación estará sujeto a los cambios que sean necesarios según las indicaciones de las autoridades debido a la pandemia.

En seguida el director general, presentó al consejo el Plan Promocional para el año 2021. El Lic. Pedro Garibay García, apuntó que el material presentado es bueno, principalmente el poder sumar nuevas especies al Zoológico, y que dicho programa de promoción deberá ser ligado a una buena estrategia en medios y publicidad. El Lic. Alberto Tapia Venegas, recomendó que el atractivo relativo a las jirafas, pueda ser desarrollado para el verano, propuesta que fue respaldada por el Consejo. Asimismo solicitó que se analice que repercusiones tendrían los atractivos propuestos en el presupuesto, porque si bien son muy interesantes será necesario revisar el costo. Sin más comentarios, la Presidenta del Consejo la Srta. Sandra López Benavides y los señores consejeros dieron el visto bueno a los proyectos sugeridos, y con esto el director general dio por concluido su informe.

Como parte del último punto del orden del día, el CP. Francisco Orozco Sánchez, expuso al Consejo que existe una nueva ley federal que nos obliga como Organismo Público Descentralizado a tener un área de archivos especializada. El nuevo espacio está proyectado junto a las oficinas administrativas del Zoológico, con un costo de obra estimado de 742 mil pesos iva incluido. El Lic. Alberto Tapia Venegas solicitó se complemente el presupuesto con los costos de equipamiento, además de resaltar que sea concursada la obra. El consejo concluyó aprobar la petición, en vista de la obligatoriedad por ley.

Seguidamente, el Ing. Xavier Orendáin de Obeso, expuso que una vez que se inicie el proceso de vacunación en la ciudad, el Consejo podría considerar ofrecer las instalaciones del Zoológico como una sede para vacunación masiva.

Luego, el director general presentó la solicitud extraordinaria de los sindicatos autónomos federados de Jalisco SAFE, quienes están pidiendo 1,000 cortesías adicionales a las 8,000 que ya se les entregaron con motivo del día del servidor público. El consejo determinó que se deberá esperar que terminen las cortesías con las que ya cuentan, antes de poder considerar una solicitud extra.

Finalmente el director general, comunicó que la asociación Concertando México solicita nuevamente se les pueda otorgar el apoyo económico que recibían de parte de esta institución previo a la pandemia, además de un incremento del 50% para cubrir el sueldo de un profesor más. El Consejo nuevamente determinó de forma unánime seguir posponiendo la posibilidad de apoyo económico, hasta que las finanzas de la institución lo permitan y mantener el respaldo a través del área destinada para ellos dentro del Zoológico.

Siendo las 12:15 horas del viernes 11 de diciembre de 2020, sin asuntos pendientes que tratar se dio por terminada la sesión número 391 del Consejo de Administración del organismo público descentralizado municipal Zoológico Guadalajara, dando paso a la redacción de la presente acta, misma que fue leída y aprobada por los consejeros y participantes presentes en esta sesión virtual para rúbrica y constancia de la misma.

Srta. Sandra López Benavides
Presidenta

Lic. Gerardo González Cortés
Tesorero

Lic. Javier Arroyo Chávez
Consejero

Lic. Pablo Gerber Stump
Consejero

MVZ. F. Francisco Rodríguez Herrejón
Consejero

Lic. Marco Polo Aguilar Silva
Director Comercial

MVZ. Luis Soto Rendón
Director General

Lic. Óscar Martín del Campo Fernández
Secretario

Lic. Alberto Tapia Venegas
Comisario

Lic. Pedro Garibay García
Consejero

Ing. Xavier Orendáin de Obeso
Consejero

Lic. Jorge Gutiérrez del Toro
En representación de la Tesorera Municipal

C.P. J. Francisco Orozco Sánchez
Director Administrativo